

REVISEMOS

CUÁNTO APRENDIMOS

CONCEPTOS DE SEGURIDAD EN BODEGA



En esta actividad profundizaremos un poco más sobre la “Tragedia del Humo” y cómo ésta influyó para la generación de la legislación en Chile. Para ello, deberán realizar una investigación en Internet, y responder las siguientes preguntas:



INSTRUCCIONES:

Realiza la actividad Cuánto Aprendimos de forma individual o en parejas:

1	<ol style="list-style-type: none"> 1. ¿En qué año sucedió? 2. ¿Cuántas personas fallecieron? 3. ¿Cuál era la empresa para la que se desempeñaban los trabajadores?
2	<p>Ahora que tienes estas respuestas, responde a las siguientes:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. ¿De qué año es la primera legislación sobre seguridad laboral en Chile? 2. ¿Cuánto tiempo pasó entre el Accidente y el primer cambio en la legislación? 3. ¿De qué año es la Ley 16.744?
3	<p>Una vez que hayan contestado todas las interrogantes, reflexionen sobre la importancia de este evento para los trabajadores de nuestro país.</p>
4	<p>Las reflexiones obtenidas serán presentadas a través de un plenario, el cual será moderado por su docente.</p>



¡MUY BIEN! AHORA PRACTIQUEMOS